



こすもけあNEWS

2025年1月 こすもけあ福祉会



1月6日よりサンライス長野川中島、こすもけあくらぶ共に新年の

利用がスタートし、職員一同、身の引き締まる思いです。毎日、寒さが

身に染みますが、大雪にもならず、穏やかな年末年始でしたね。本年も、利用者の皆さんと様々な経験の中で、数多くの発見と感動を分かち合いながら、心温まる1年を過ごしていきたいと思います。保護者の皆様には変わらぬご支援を賜りますよう、お願い申し上げます。

今年も緊急、災害時対応の確認、室内外の設備、環境の安全に引き続き、留意していきたいと思います。日頃から両事業所において、遊具等の安全点検や洪水、地震、停電時の避難訓練を実施しており、安全計画については、両事業所玄関に掲示しておりますのでよろしくお願い致します。尚、放課後等テイサービスの支援プログラムはホームページに公表されています。



洪水や地震、火災でサンライスが危険と判断した場合は川中島体育館に避難します。
こすもけあくらぶの利用者さんは、まずはサンライスに避難→サンライスも危険と判断した場合は川中島体育館へ避難します。



停電時、サンライスは蓄電池の設備がありますので、すぐに自動的に蓄電池に切り替わり、電気が使用できます。万が一、蓄電池の電力だけでは足らない場合には、大容量のポータブル蓄電池も使用でき、吸引等可能で、こすもけあくらぶの皆さんは停電時もまずはサンライスに避難します。



放課後の皆さんの秋のマイツリー
がなんとクリスマスツリーに
大変身▲



クリスマス週間では、両事業所共に、愉快なサンタさんが来てくれたり、サンライスでは地域ボランティアの方々による歌のLIVEやオカリナ演奏、マジックショーもあり、笑顔溢れる時間となりました♪



お知らせ

- ◆ 1月より、事業所のエブリー(軽自動車)をサンライス職員玄関前、セレナを砂利の駐車場に駐車することになりましたが、ご承知おき下さい。
- ◆ 今月は個別懇談会や両事業所の評価表を順次配布致します。お忙しい中ですが、ご協力、よろしくお願い致します。
- ◆ 利用者さんの持参する巾着や袋、バッグ等、新しく変えた場合等、記名かはっきりわかるようにお願ひします。
又、入浴、注入ネット、食事に必要な持ち物等、全てに記名をよろしくお願い致します。
- ◆ 各地で感染症が流行っています。両事業所でも、手洗い、換気等、感染対策には十分気を付けていきますが、朝、体調が悪い場合は早めの休息をとって頂いたり、ご家族が発熱等、心配な点がある場合は急の為、管理者にご相談下さい。